

Pressebericht 6. Mai 2014

Auszubildende verschönern Urbanstraße in Plochingen

Auszubildende der Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG bepflanzen liebevoll Freifläche vor der Geschäftsstelle Plochingen

Eine Aufgabe besonderer Art durften die Auszubildenden Sabrina Gölz und Hung Phan am 6. Mai 2014 durchführen: Die Gestaltung des Eingangsbereichs vor der Geschäftsstelle Plochingen.

Dies wurde durch die unbürokratische Zusammenarbeit der Stadt Plochingen mit der Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG möglich. Gerne stellte die Stadt Plochingen in Kooperation die Fläche zur Verfügung, die von der Kreisbaugenossenschaft für rund 20.000 Euro gestaltet wurde. Auch die Pflege wird zukünftig von der Kreisbaugenossenschaft übernommen. Davon profitieren nicht nur die Mitglieder der Kreisbaugenossenschaft und die Stadt Plochingen, sondern auch die Bewohner in der Umgebung der Urbanstraße.

